



## Discussion

線も考慮し、幕張新都心全体に賑わいを創出するにはどの場所にどのようなスタジアムを構えるべきか、また、周辺の商業や宿泊などを巻き込んだ地域経済の成長という点も踏まえて検討しています。

次に、文科省が主導する、教員の負担軽減のための部活動地域移行について。市では現在、改革推進期間として取り組んでいます。学校単位の部活動ならではの良さや気軽さが確かにあったと思うので、地域移行がうまくいかないのではという漠然とした疑問があります。

現状は完全移行ということではなく、あくまでも平日は学校で、土日は教員以外の地域の指導者に担当していただくという形になつていて、学校単位の部活動が大きく変化するものではありません。少子化の影響で複数の学校で地域クラブを組むケースもありますが、その場合も同様に、平日の枠組みを維持しながら土日に指導者が変わる形ですね。



Kamiya Shunichi



Sumi Takahito

これまで休日に部活顧問を行う教員には部活動手当の2700円が支払われていますが、国も一部負担していると思っていますが、地域移行すると、この予算が無くなるのではないか。自治体や地域の人たちが協力して活動していくなかで、人件費だけでなく、例えば部活動で使用する備品にかかる費用などもあると思いますし、これらの経費について国からの補助があつてもいいと思いますね。

おっしゃる通りです。地域移行の際にかかる経費を全て地方自治体の一般財源で賄うのは極端だと思います。今は実証事業なので、ある程度の補助がありますが、これが一般化したときに国がどこまで負担するのかはまだはつきりしていませんが、やはり地域クラブに参加する生徒・保護者の一部負担があったとしても、必要な財源はこれまで同様に国が継続的に負担すべきだと考えています。

私もそう思います！本日はいろいろとお話をありがとうございました！本当にありがとうございました！

神谷すみ  
ロッテマリーンズと協議を進めているところです。

神谷すみ  
一昨年度に実施された基礎調査における概算事業費の試算を見ると、開閉式ドーム型の場合、建設工事費と新球場完成後30年間の管理運営費等の総額で2500億円ほどが見込まれていますが、やはりせっかくなら高機能なスタジアムをつくって、今後30年40年と千葉市の重要な観光資源として運用していくほどの良さや気軽さが確かにあったと思うので、地域移行がうまくいかないのではという漠然とした疑問があります。

神谷すみ  
新築移転の場合には、ぜひ、昨年新たに開業した幕張豊砂駅を起点に考えてくださいですね。

神谷すみ  
幕張豊砂駅と海浜幕張駅の二駅を有効活用する観点が必要ですね。駅からの動

自民党千葉県千葉市美浜区第十二支部



すみ  
鷲見 隆仁

〒261-0001  
千葉市美浜区幸町1-2-2 桑田ビル3A  
TEL 043-246-5066 FAX 043-262-9930

ホームページ



X@sumitakahito



YouTube



メール

